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大花园·南城

开发区集团公司召开工作大会

总结过往成就 明确今年目标
阅读提示

2018 年， 开发区集团公司建设项目共 36 个， 完成项目投资约 9.2 亿
元，筹集资金 23 亿元，国资运营收入约 1700 万元，实现了“守业有成，创业
有序”的发展目标。

□ 季晓华

近日， 开发区集团公司 2019 年工作大会召开，开
发区党工委委员、集团公司董事长叶瑞平作工作报告，
区领导、集团公司副总经理刘高深主持，区领导、集团
公司副总经理鲍玖青宣读表彰先进文件。 2018 年，开
发区集团公司建设项目共 36 个， 完成项目投资约 9.2
亿元，筹集资金 23 亿元，国资运营收入约 1700 万元，
实现了“守业有成，创业有序”的发展目标。

会议指出，2018 年开发区集团公司多项工作均
取得优异成绩。 全年开展项目建设 36 个，同比增加
16%。 建成 4 个（5 个合同段），在建 16 个，11 个待开
工项目均完成招标工作。 全年实现国资运营收入
1634 万元，国资运营卓有成效。分别注册成立商业化
运营三级公司元信公司和元佳金服公司， 首年共承
接合同总价 632.9 万元业务，商业拓展首战告捷。

在人才培养方面，公开招聘 18 名新员工，落实
事业、企业身份混岗人员整改。 目前公司具有高级职
称 8 人，中级职称 24 人，占比达 50%，公司员工专业

化、职业化水平进一步加强。
在党的建设方面， 完成十九大精神等集中学习

14 次，参与职工 600 多人次。 设立南投公司党支部，
南城公司党支部完成换届选举。 8 项省委巡视整改问
题完成 4 项销号。

会议还分析了当前影响公司市场化推进的困难、
公司自身存在的短板以及机遇和优势， 并提出 2019
年工作目标。

会议同时对集团公司 2019 年的工作目标提出了
具体要求：代建设项目 41 个，计划投资约 2 亿元；自
建项目 30 个， 计划投资 10.57 亿元， 计划总投资
12.57 亿元。完成 20 万平方米富岭采荷公寓安置房产
总工程量的 65%以上， 新开工南城公寓棚改安置房、
张村-9 安置房和机场安置公寓。 争取实现经营性收
入 2 亿元，融资规模约 20 亿元，按照要求完成开发区
管委会下达的各项考核指标和建设任务。

开发区各主要部门、南明山街道办事处，集团公
司项目合作单位、施工单位、监理单位负责人参会。会
议还部署了今年公司安全生产工作。

部署改革工作重点 探讨营商环境优化

开发区召开“最多跑一次”改革工作会议
□ 应巧奖

3 月 8 日，开发区召开“最多跑一次”改革工作会
议，部署 2019 年“最多跑一次”改革工作重点，研讨
营商环境优化工作。 开发区管委会副主任朱剑成主
持会议并讲话。

会上，党政办（跑改办）简要回顾了 2018 年“最多
跑一次”改革工作情况，并对 2019 年改革工作重点进
行了部署；党群工作部、行政服务中心、市场监管分
局分别就“四个平台”建设、营商环境优化和“双随
机、一公开”改革工作进行了汇报。 经发、建设、环保、
国土、规划等部门和南明山街道办事处结合职能分工
依次发言。

会议充分肯定了开发区 2018 年“最多跑一次”改

革工作所取得的成效。
会议指出，要进一步深化认识，提高站位，从国际

国内经济社会形势的宏观、 微观角度出发， 充分认识
“最多跑一次”改革对开发区的重要性、必要性和紧迫
性。

会议强调，开发区“最多跑一次”改革要聚焦办事
效率提高、“两个项目”审批提质提速、大厅标准化建
设、部门间“最多跑一次”改革等方面，坚持以群众和
企业最迫切的需求为导向，推进改革再深化、再延伸、
再加速。

会议提出，“最多跑一次” 改革及营商环境优化是
一个系统工程，各部门既要精准定位着力点及突破口，
突出工作重点、方向，也要共同发力，全力抓好各项工
作落实，确保开发区“最多跑一次”改革工作走在前列。

开发区志愿者走上街头弘扬雷锋精神
□ 游千喻

近日，由开发区团工委组织的“3·5”学雷锋志
愿服务活动在江泰国际广场门口举行。 来自开发区
各部门、相关企业、南明山街道等地的百名志愿者
走上街头，带头学习雷锋精神，掀起志愿服务热潮。

法律咨询、家电维修、理容理发、义务就诊、心
理咨询、 献血知识宣传……形式多样的活动内容、

便民实在的服务项目吸引了众多市民驻足。 特别是在
垃圾分类宣传摊位前，许多市民积极参与，志愿者一面
发放垃圾分类宣传册，一面介绍垃圾分类知识，为加深
大家对垃圾分类的认识，现场还特别设置了答题环节，
邀请市民现场答题， 回答正确的市民即可得到一份精
美小礼品。

身穿红马甲，面带微笑，志愿者们用实际行动和真
挚的服务将爱心与温暖送给大家。

诠释精神力量
介绍经验做法

开发区举行征安工
作学习培训会
□ 叶淏天

近日，开发区在南明山街道文化
礼堂举行征安工作学习培训会。开发
区党工委委员、管委会副主任潘惠健
参加会议并讲话，党工委委员、指挥
部常务副总指挥陈志勇主持。

此次培训会邀请市农业局产业
处处长李颖从团队的战斗力、 坚强
的领导力、 征收人的共同努力三个
方面来诠释征安铁军的精神和力
量，也介绍了如何从管理者、组织者
的角度推进征安工作的经验做法，
市综合行政执法局万象中队干部李
有新就如何进行“两违”认定作了具
体的讲解。

会议要求， 指挥部全体干部要
坚定信心， 攻坚克难， 上下齐心协
力，吸取过去经验，全力做好今年征
安工作。 全体干部要以“丽水之干”
为引领，冲破束缚轻装上阵地干，脚
踏实地求真务实地干， 立说立行雷
厉风行地干， 追求卓越精益求精地
干，久久为功锲而不舍地干，主动担
当、主动作为，不辜负组织的信任、
南城人民对改善人居环境的热切希
望。 要怀着为民办事、为民谋利的深
情去完成工作， 让老百姓充分感受
到城中村改造的幸福感和获得感；
始终坚持“一碗水端平、一把尺子量
到底”的理念，坚守法律底线，杜绝

“暗箱操作”；大力弘扬“四千精神”，
探索工作新方法， 坚持走村入户宣
传政策， 让更多的老百姓理解、支
持、参与城中村改造工作。

会议还要求， 要及时梳理以往
征迁中存在的问题，做好完善提升，
形成制度性的政策规定， 加强房屋
监测认定、两违处置、村集体留地项
目等问题的解决力度， 确保城中村
改造的有序推进。 全委上下要统一
思想， 形成合力， 不断完善体制机
制；各部门干部要上下一心，强化担
当，营造良好的干事氛围；街道、各
城中村改造村双委要积极配合，做
到“五带头”，为开发区经济社会发
展作出贡献。


